



an hat es fast geschafft: Man hat nahezu alle Prüfungen eines Studienabschnittes, plötzlich taucht eine neue Hürde auf. Diesmal ist es nicht AK-Numerik oder Differentialgleichungen, auch nicht etwa Regelungs- oder Nachrichtentechnik.

Erraten: Es ist der verwaltungstechnische Apparat. Dabei will man doch nur das heißersehnte Abschlußzeugnis, plötzlich spielen so belanglose Sachen wie „Prüfungsfach“ oder „Prüfungstyp“ eine Rolle (wo man seinerzeit im Anmeldeprogramm immer brav „Return“ gedrückt hatte, obzwar dort so etwas wie „Beachten Sie, daß die Richtigkeit der Angaben bei Ihnen liegt“ zu lesen war - aber was hat das damals schon bedeutet). Vielleicht hat man auch ein paar Fächer getauscht oder im Ausland Prüfungen gemacht. Steht man kurz vor Ende des zweiten Abschnittes, dann möchte man ja auch einen Termin für die Diplomprüfung, zu dem natürlich alle Prüfer kommen sollen, und wie war das eigentlich mit dem Anmelden der Diplomarbeit ...

... und so landet man dann früher oder später im Studiensekretariat Telematik (Münzgrabenstraße 11, 1. Stock). Dort beantwortet die arme Frau Kleinschuster tagein-tagaus die gleichen Fragen und bekommt ebenso täglich überraschte oder verwunderte Gesichter zu sehen, weil sich die meisten Leute einfach viel zu spät informieren.

Und gerade in diesem Semester gibt es einige Neuerungen in der Telematik. Nach dem Kippen der Technischen Universität in das neue UOG 93 (Universitäts-Organisations-Gesetz) ist plötzlich ein Studiendekan für die Telematik zuständig (Prof. Dourdoumas, Institut für Regelungstechnik). Das Studiensekretariat betreut dann das gesamte Studium und damit auch den ersten Abschnitt inklusive Einreichen, es wird generell zur Anlaufstelle für alle Probleme.

Derweilen häufen sich die Fragen, weil man die Sekretärin doch nicht wegen einer Kleinigkeit belästigen möchte (und dann viel-

Ich habe eine Frage

Studiensekretariat Telematik & Basisgruppe

Was ich schon immer wissen wollteerfahre ich auch dieses Semester wieder!

leicht eine unfreundliche Antwort kassiert, wo man doch gar nichts dafür kann, daß am gleichen Tag schon ein Dutzend anderer Leute die gleiche Frage gestellt haben). Um diese Fragen endlich loszuwerden zu können (und vor allem, um die passenden Antworten zu bekommen, man will sich ja nicht ewig mit den bürokratischen Hürden herumschlagen) gibt es in diesem Semester wieder zwei:

Fragen gibt es genug

Jeder soll in familiärem Rahmen (deshalb auch kein Hörsaal) die Möglichkeit haben, Fragen zu stellen. Motto: Es gibt keine dummen Fragen - es gibt nur Antworten. Übrigens: Wahrscheinlich wandeln wir diese Fragestunde ab nächstem Jahr in einen Stammtisch um, zu dem dann auch andere Sekretariatsbedienstete und unser Studiendekan kommen. Genaueres dazu kannst Du den nächsten Ausgaben entnehmen

Jetzt gibt es die Antworten

Fragestunden zum Studium der Telematik

mit Andrea Kleinschuster, Studiensekretariat Telematik

- Donnerstag, 28. November 1996 19:00 im Seminarraum Münzgrabenstraße 11, Erdgeschoß
- Mitte Jänner 1997 (genauer Termin wird noch bekanntgegeben)



Dieter Lutzmayr

Änderungen durch das UOG 93

BUNDESGEIER

